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政务

助力企业顺利复工、尽快达产
为落实市委、市政府“送政策

送服务送要素强信心”部署，助力
企业顺利复工、尽快达产。经开
区搭建平台，托起银企两家，举办
了这场集中网络签约活动。中国银
行、农业发展银行、中国工商银行、
中信银行、中国建设银行5家银行
与河南省水利第二工程局、郑州振
华君润汽车部件有限公司、河南联
合精密材料股份有限公司、郑州碧
云天新能源有限公司、河南九州通
医药有限公司等8家企业采取网络
视频的形式，集中开展银企对接签
约，签约金额达89.83亿元。除现场
签约的银企代表外，截至目前，共有
11家银行为经开区内21家企业授
信127.2亿元，已完成授信放款资

金17.1亿元。
新冠肺炎疫情防控工作开展

以来，经开区统筹疫情防控和经济
社会发展，认真落实分区分级精准
复工复产要求，积极推动辖区企业
复工复产。迅速成立企业服务组，
做好企业复工复产的用工保障、物
资保障、配套保障、资金保障，切实
为企业复工复产提供精准高效的
一站式服务。而解决企业资金难
问题，是经开区支持企业复工复产
的众多举措之一。

既当“红娘”牵线搭桥
又当“主人”担当操办

经济要发展，金融是后盾，经
开区既当“红娘”牵线搭桥，又当
“主人”担当操办。航空港实验区

管委会副主任，经开区党工委书
记、管委会主任樊福太表示，作为
产业集聚区，经开区企业多、项目
多、责任重，做好企业的复工复产
工作，是近期工作的重中之重。
针对企业资金问题，经开区高度
重视，积极落实国家、省、市的惠
企政策，确保把税费减免、社保缓
交、房租减免等措施落到实处。
同时根据自身情况制定了经开区
二十条惠企政策，成立企业服务
组，建立政企互通联络机制，搭建
银企对接服务平台，积极为企业授
信担保提供支持，解决企业融资难
题。对企业实行用工保障、物资保
障、配套保障、资金保障、环境保障
等全环节、全链条的一站式服务。

参加签约的中国银行经开区

分行负责人表示，将提供不低于
50亿元专项授信规模、在线金融
服务及个人金融服务和普惠金融
服务等，全力支持区内企事业单
位、小微企业主、个体工商户有序
高效复工。企业代表郑州振华君
润汽车部件有限公司盛赞此举对
企业无异于雪中送炭。

为使市委、市政府部署的“送
政策送服务送要素强信心”在经
开区走深走实，经开区还将继续
完善领导分包服务、企业接待日、
企业家平台联谊、银企对接等服
务机制，搭建好政府与企业互动
的平台，畅通政府、企业、金融机
构沟通的渠道，为企业提供高标
准、高质量的服务，助推企业加快
发展，持续壮大。

本报讯 3月10日上午，经
开区与万江集团清洁能源供
暖座谈会在经开区管委会召
开。经开区党工委副书记、管
委会副主任王义民，区城镇
办、城管局、经发局、建设
局、环保局、法制办等单位
负责人出席了会议。万江
集团董事长陈泽民及相关
负责人参加会议。双方就加
大在经开区清洁供暖项目投

资达成共识。
王义民对过去一年中经

开区清洁能源工作取得的成
绩给予了高度赞扬。他说，
在国家大力推进北方地区冬
季清洁取暖的背景下，万江
集团应不断研发新技术，探
索新方式，抓住新时机，实现
项目的快速复制推广，继续维
持“高供热质量、高用户满意
度”的清洁供热局面，打造经

开区清洁取暖示范区。
陈泽民强调，企业将大力

推进经开区清洁取暖项目建
设，在未来5年，力争实现经开
区 2000万平方米清洁取暖面
积建设，为更多的老百姓解决
冬季取暖问题。企业也将继续
加大科研投入，让智慧供热、科
技供热在中原地区普遍实施，
助力智慧城市建设。
记者 柴琳琳

经开区“三送一强”落实落地
8家企业获89.83亿授信支持
全区“输血”127.2亿元促复工复产

本报讯 近日，经开区党工
委委员、管委会副主任、区疫情
防控交通部部长马良带队检查
星级饭店复工复产及疫情防控
工作。在大河国际饭店、格尔
酒店，马良就酒店疫情防控责
任人、防控机制、防疫物资储
备、防疫工作培训、健康登记管
理、员工管理、住客防护、应急
处置，特别是公共区域通风、消
毒等方面做了详细了解。马良

要求，酒店复工复产后，要统筹
做好疫情防控和酒店经营两项
工作，当前疫情防控工作依然
很严峻，要结合星级酒店人员
流动大、构成复杂等特点，严格
落实“郑州市星级饭店疫情防
控指南”相关要求，各酒店要明
确专人负责，加强应急值班值
守，完善处置预案和带班制度，
坚决做好疫情防控工作。
记者 柴琳琳

本报讯 3月10日，航空港
实验区管委会副主任，经开区
党工委书记、管委会主任樊福太
一行到森源鸿马公司，检查指
导疫情防控及复工复产工作。
森源鸿马公司总经理马鸿军、
副总经理王秋荣等热情接待了
樊福太一行。

在进入公司园区前，樊福太
一行经过严格消毒、测温、登
记。在马鸿军陪同下，樊福太
一行先后来到展厅、生产车间
进行实地检查，详细了解企业
复工复产情况。在了解到森源

鸿马公司疫情期间一手抓防疫
防控，一手抓复工复产两不误
的情况后，樊福太对公司的做
法给予充分肯定，并在展厅登
上应急通信指挥平台，详细了
解了订单运营模式、产品市场
表现、行业发展趋势等情况。
樊福太对森源鸿马公司在疫情
期间主动承担社会责任、积极
复工复产、紧急向客户交付防
疫管控指挥平台、支援全国各
地公安机关打赢疫情防控阻击
战的举措给予了好评。

樊福太表示，经开区管委

会将积极协调企业在复工复产
工作中遇到的问题，希望森源鸿
马公司继续加强疫情防控和复
工复产等工作，筑牢企业安全防
线，做到疫情防控不放松、企业
生产要正常、员工安全有保障。

马鸿军代表公司感谢经开
区政府在疫情期间的重视与关
怀，并表示森源鸿马公司一定积极
践行“服务于社会 贡献于国家”的
理念，把疫情防控一抓到底，确保
复工复产安全有序进行。
记者 王赛华
经开时报 李洪永 杨勇

区领导督导星级酒店复工复产工作

经开区领导到企业检查复工复产工作

本报讯 3月9日，经开区举行银企
授信集中网络签约活动，5家银行为8家
企业授信89.83亿元。同日，《经开区在
疫情防控期间开展为企业“送政策送服
务送要素强信心”活动月实施方案》在全
区印发。
记者 王赛华 经开时报 李洪永
通讯员 王倩/文 记者 马健/图
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经开区“三送一强”
推进企业复工复产

本报讯 3月11日下午，经
开区党工委委员、管委会副主
任杨光开展“三送一强”活动，
深入建筑工地和物流企业调研
疫情防控和复工复产情况。

在滨河国际新城在建项
目工地，杨光一行先后实地调
研中建观湖、明月滨河、康桥
美庐湾、泷悦华筑等项目疫情
防控和复工复产情况，就疫情
防控和生产物料保障及务工
人员返岗情况深入交流，并详
细传达了“三送一强”活动精
神。在京东邦达和京东优凯
作业现场，物流运输车辆络绎
不绝，因疫情防控物流企业创
新工作思路，经营业绩逆势同
比猛增。杨光一行要求物流
园区继续做好疫情防控和安
全生产保障各项工作，用好各
项优惠政策支持物流业发展，
保障物流运输高效周转，继续
协同作战，坚决打赢疫情防控
阻击战。
记者 柴琳琳
通讯员 时永利

经开区与万江集团座谈

加大对经开区清洁供暖项目投资 本报讯 3月 5日上午，经开
区人大工委主任李国立一行来
到经开区文化艺术中心指导新
冠肺炎疫情防控工作，经开区文
化艺术中心副主任王青芳陪同。

李国立先后检查了艺术中
心值班室、隔离室、防控物资储
备，并详细查看了人员出入记录
表、值班记录、防控知识宣传展
板等各项疫情防控工作。随后，
王青芳详细汇报在疫情防控期
间，区艺术中心认真贯彻落实上
级的疫情防控指示，及时闭馆并
暂停一切聚集性文化活动等相
关防控工作，以线上办公的形
式开展“众志成城 抗击疫情”文

艺作品征稿活动，向全区积极宣
传、征集、创作一批激励士气，凝
聚人心的抗疫文艺作品，这些作
品通过新闻媒体和以云展播的
形式向社会及时发布展示，收到
了良好的社会反响。

李国立对区艺术中心疫情
防控工作予以充分肯定，并要
求，区艺术中心要严格按照上级
要求落实好各项防控工作；要汇
聚群众文化力量，积极创作抗疫
文艺作品，鼓舞广大群众抗击疫
情的信心和决心；要宣传报道持
续发力，营造战“疫”浓厚氛围。
记者 柴琳琳
通讯员 焦州潘

经开区精准施策以“艺”战“疫”


